

LA MAÑANA ,

13-5-91

ALPICAT, 2
ALBAGÉS, 2

Pudo sentenciar el Alpicat en la primera parte debido a las ocasiones que desperdió. El juego del equipo local fue aceptable en esta parte. En la segunda mitad por los errores arbitrales, propició que el equipo local no sumara los dos puntos en juego. Méritos no faltaron ya que el Alpicat se mostró superior a su rival. Cuando mejor estaba jugando el equipo local, con el 2-1 en el marcador, el colegiado García Tomás dio inicio a su recital de pito, perjudicando en todas sus decisiones a los jugadores del Alpicat. El aficionado local se impacientó y abroncó airadamente la "labor" del colegiado. Al término del partido, tras los incidentes acaecidos, quiso levantar un anexo por el com-

portamiento del público.

Alpicat: Pociello, Escuer, Rivera, Sarmiento, Moreno, Gilart (Latorre), Seres, Nogales, Muñoz, Chico y Buira (Iñaki).

Albagés: García, Nogué, Dones (Jiménez), Fernández, Fuentes, Jardí, Ribes, Cano, Llimos, Leiva (Guiu) y Tamames.

Árbitro: García Tomás, mal. Señaló un penalty inexistente a favor del equipo visitante y anuló un gol legal al señalar fuera de juego al Alpicat. Mostró cartulinas amarillas a los jugadores visitantes: Ribes, Cano y Leiva.

Goles: 1-0, m. 26, Nogales; 1-1, m. 65, Cano; 2-1, m. 73, Chico; 2-2, m. 80, Jiménez de penalty.
Jaume Gatius.